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  La Camera di Commercio Frosinone Latina ospita il primo
degli incontri della Regione Lazio “Per far bene per tutti”
verso la programmazione 2021-2027 

Si è svolto, nella sede di Frosinone della Camera di Commercio, il primo

degli incontri previsti sul territorio verso la nuova programmazione

2021/2027 “Per far bene, per tutti”. La conferenza è stata un’occasione

per discutere di sviluppo sostenibile e di incremento delle politiche attive del

territorio, importanti per il futuro economico del basso Lazio. Sono

intervenuti il Presidente e il Vice Presidente della Regione Lazio, Nicola
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Zingaretti e Daniele Leodori; il Presidente della Camera di Commercio

Frosinone Latina, Giovanni Acampora; l’Assessore allo sviluppo

Economico, Paolo Orneli; i Consiglieri regionali Sara Battisti e Mauro

Buschini; Sua Eccellenza il Prefetto di Frosinone Ernesto Liguori; la

direttrice generale della Regione Lazio Wanda D’Ercole infine, Tiziana

Peducci dell’Autorità di Gestione del FESR e Elisabetta Longo dell’Autorità

di Gestione del FSE+. A dare il benvenuto ai presenti il Presidente della

Camera di Commercio Frosinone Latina, Giovanni Acampora: “Sono

onorato che questo primo incontro si tenga qui – apre la conferenza il

Presidente della Camera di Commercio Frosinone Latina - perché la

Camera di Commercio è la casa delle imprese, in questo momento storico

drammatico è il momento di lavorare “pancia a terra” per sostenere con

concretezza le aziende. Sono reduce, questa mattina, da un’audizione

parlamentare importante sul decreto legge sull’energia, in fase di

conversione (D.L. 1° marzo 2022, n. 17 -  misure urgenti per il contenimento

dei costi dell'energia elettrica e del gas naturale, per lo sviluppo delle

energie rinnovabili e per il rilancio delle politiche industriali).

Una misura importantissima che intende offrire una ulteriore risposta alle

forti tensioni dei prezzi delle materie prime sui mercati internazionali che

hanno fatto impennare, in questi ultimi mesi, di oltre un quarto il costo

medio lordo delle forniture elettriche e del gas naturale disponibili sul

mercato.

Una tema che riveste, oggi più che mai, un’importanza strategica per le

nostre imprese e per l’intero Paese e che impone un cambio di passo,

come dimostrano i dati molto importanti che ho espresso oggi in

Commissione e che voglio ribadire anche in questo contesto, perché

esprimono con chiarezza l’emergenza che stiamo vivendo. Un settore,

quello dell’autotrasporto, tra i più penalizzati a causa della significativa

incidenza della componente energetica tra i costi aziendali e che proprio

oggi ha deciso di fermarsi a causa dei rincari record dei carburanti che
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stanno mettendo in crisi l’intera filiera logistica; anche i pescherecci si sono

fermati per una settimana.

Si moltiplicano le grida d’allarme degli imprenditori edilizi per l’incremento

dei prezzi e per la difficoltà a reperire i materiali, con il rischio di chiusura

dei cantieri e di Coldiretti per i danni incalcolabili alla filiera agroalimentare.

Ho accolto con piacere la notizia dell’accordo siglato venerdì scorso dalla

Regione Lazio per aumentare il FONDO TAGLIA TASSE (quasi 300 milioni

di € complessivi) per la riduzione della pressione fiscale e l’introduzione del

bonus energia. 
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